

HISTOIRE DE VITRAC

La généalogie de plusieurs familles de la paroisse de Vitrac n'a pas encore été dressée, faute de documents précis. Après des recherches plus ou moins fructueuses il est possible de dire un mot sur ces familles établies depuis des siècles chez nous.

Famille SIRVAIN « Hugot », de Falachoux.

Ce nom s'écrivait SIRVEN, SIRVAIN et SIRVIN.

1 - L'ancêtre de cette famille, Bernard SIRVEN, résidait à Vitraguet, en 1564.

2 - Guiral SIRVEN, fils de Bernard, résidait également à Vitraguet.

3 - Pierre SIRVEN de Vitraguet, fils de Guiral est mentionné dans un document du 27 mars 1624 ; il avait pour épouse Jeanne DESSOULS. Trois fils connus de ce couple :

- Antoine
- Guillaume
- et Michel.

4 - Michel SIRVEN « Hugot », avait épousé Béatrix DOMERGUE de Falachoux, (testament du 10 janvier 1663) fille de Pierre DOMERGUE « Hugot » et de Catherine BARDOU originaire de Soulagès-Bonneval (contrat de mariage du 20 mai 1590), fille d'Antoine BARDOU et de Catherine LAVIALLE. C'est Michel SIRVEN qui, le premier est venu s'établir à Falachoux. A noter qu'un Pierre DOMERGUE « Hugot », grand-père de Béatrix est signalé sur le Cadastre d'Alpuech, établi le 26 juin 1512 ; Falachoux relevait de la Communauté d'Alpuech et donc du Comté de Rodez.

Michel SIRVEN et Béatrix DOMERGUE ont eu 4 fils :

- Pierre, héritier de son père à Falachoux,
- Claude, ancêtre de la famille (SIRVEN) SIRVIN « Guillaume » de Paulhac, (voir Hte-V, d'octobre 1971, p. 19 et 20) ;
- François, marié avec Catherine PASCAL du Franc paroisse de Lacalm fille de Pierre PASCAL et de..... ?
- et Jean.

5 - Pierre SIRVEN « Hugot », qui a fait son testament le 14 avril 1684, avait épousé Antoinette ANDRIEU.

Ce couple a eu 7 enfants :

- Claude,
- Michel,
- Jean,
- Laurent, (1658 – 2 août 1746) décédé à l'âge de 88 ans, marié au Born mentionné le 21 septembre 1722 dans une délibération concernant les réparations de l'église de Vitrac, «était l'ancêtre de la famille (SIRVEN) SIRVIN « Sastré », puis «Clémens » et enfin « Cardayré », des Barrières ; (la généalogie de cette famille sera faite plus tard)
- Agnès,
- Cécile,
- et Béatrix, décédée le 28 janvier 1749 à l'âge de 65 ans, qui avait épousé Jean CAYRON « Sébastié » de Cayrac et ancêtre de la famille CAYRON «Guillamou »

de Vitrac et donc de Mmes IMBERT et AYGALLENQ, et de M. René CAYRON,
d'Orlhaguet.